

Aufsätze



Marko Cesarov, Staatsanwalt Bern-Mittelland

Zur sachlichen Zuständigkeit des Einzelgerichts

Inhaltsübersicht

- I. Einleitung
- II. Entstehungsgeschichte
- III. Anklagevertretung
- IV. Strafbefehlsverfahren
- V. Schlussbemerkungen

I. Einleitung

[Art. 19 Abs. 2 Bst. b StPO](#) erlaubt Bund und Kantone als erstinstanzliches Gericht ein Einzelgericht für die Beurteilung von Verbrechen und Vergehen vorzusehen, ausser die Staatsanwaltschaft *beantrage* eine Freiheitsstrafe von mehr als zwei Jahren, eine Verwahrung nach [Art. 64 StGB](#), eine Behandlung nach [Art. 59 Abs. 3 StGB](#)¹ oder, bei gleichzeitig zu widerrufenden bedingten Sanktionen,...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)